

**ГАОУ ВО ЛО «ЛЕНИНГРАДСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
имени А. С. ПУШКИНА»**

приглашает принять участие в работе международной научной конференции

**XXX Царскосельские чтения**

которая состоится **21–22 апреля 2026 года**

**Тема пленарного заседания:**

**«Год единства народов России»**

**ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАБОТЫ:**

1. *Культурно-историческое, этнокультурное и природное наследие как ресурс развития сферы туризма и гостеприимства в регионах*
2. *Многонациональная Россия: искусство как язык единства*
3. *Музыкальная культура России как источник укрепления национального единства*
4. *Национальная идентичность и межкультурная коммуникация в новом миропорядке*
5. *Непрерывное образование: новые вызовы и подходы*
6. *Охрана окружающей среды и экологическая биотехнология как важный элемент создания безопасной и комфортной среды проживания народов России*
7. *Проблема единства в философском и религиоведческом осмыслении*
8. *Реклама как отражение этнического и культурного многообразия народов России*
9. *Русский язык в полиглоссическом пространстве России*
10. *Этническое и культурное многообразие России в системе общественно-научных и естественно-научных дисциплин*
11. *Этнокультурное развитие личности в едином образовательном пространстве России*
12. *Мультикультурное пространство Выборгской земли: исторический аспект*
13. *Повседневная жизнь в региональном фокусе исторических исследований. Роль личности в истории*
14. *«Свои – чужие – наши»: национальная составляющая в художественной литературе и медиатексте.*

Для участия в конференции необходимо заполнить заявку и отправить ее до **1 апреля 2026 года** через форму <https://forms.yandex.ru/cloud/68b9308cf47e737c0227d2b1>.

Материалы статей просим присыпать **до 1 апреля** по адресу: [tchtnia@lengu.ru](mailto:tchtnia@lengu.ru). В названии файла указать **фамилию** автора и первое слово названия статьи (напр.: **Иванов. Содержание**). Материалы информационно-рекламного и публицистического характера не принимаются. Статьи, поступившие после **1 апреля**, не публикуются и не возвращаются.

Оргкомитет осуществляет проверку всех поступающих материалов средствами программы «Антиплагиат.ВУЗ». **Оригинальность текста статьи должна быть не менее 70 % от общего объема** В случае обнаружения неоформленных заимствований материалы к публикации *не принимаются*.

Материалы будут постатейно размещены в РИНЦ на основании договора № 100-01/2014К от 24.01.2014.

**Оргкомитет оставляет за собой право отбора статей для публикации.** Материалы не рецензируются и не возвращаются. **Справки о принятии статьи к публикации не выдаются.**

**ОТВЕТСТВЕННОЕ ЛИЦО:** Бушенева Юлия Ивановна, зав. научным отделом.

### **РЕГЛАМЕНТ КОНФЕРЕНЦИИ**

21.04.2025 г. – пленарное и секционные заседания. Начало в 11 часов.

22.04.2025 г. – секционные заседания. Начало в 10 часов.

Наш адрес: 196605, Санкт-Петербург, г. Пушкин, Петербургское шоссе, д. 10.

Дополнительную информацию о работе XXX Царскосельских чтений Вы можете получить по телефону: **8 (812) 476-90-36**, e-mail: [tchtenia@lengu.ru](mailto:tchtenia@lengu.ru)

### **A. S. PUSHKIN LENINGRAD STATE UNIVERSITY**

invites you to participate in the work of the international scientific conference

### **XXX Tsarskoye Selo Readings**

which will be held on **April 21–22, 2026**

**Plenary session theme:  
"The Year of Unity of the Peoples of Russia"**

#### **MAIN SECTIONS:**

- 1. Cultural, historical, ethnocultural and natural heritage as a resource for the development of tourism and hospitality in the regions*
- 2. Multinational Russia: art as a language of unity*
- 3. Russia's musical culture as a source of strengthening national unity*
- 4. National identity and intercultural communication in the new world order*
- 5. Continuing education: new challenges and approaches*
- 6. Environmental protection and ecological biotechnology as an important element of creating a safe and comfortable living environment for the peoples of Russia*
- 7. The problem of unity in philosophical and religious understanding*
- 8. Advertising as a reflection of the ethnic and cultural diversity of the peoples of Russia*

9. *The Russian language in the multiethnic space of Russia*
10. *Ethnic and cultural diversity of Russia in the system of social science and natural science disciplines*
11. *The ethnocultural development of personality in the unified educational space of Russia*
12. *Multicultural space of Vyborg land: historical aspect*
13. *Everyday life in the regional focus of historical research. The role of personality in history*
14. *"Our own – others – ours": a national component in fiction and media text*

To participate in the conference, please fill out the application form and submit it by **April 1, 2026**, via the link: <https://forms.yandex.ru/cloud/68b9308cf47e737c0227d2b1>. Please submit your paper materials by **April 1** to: [tchtnia@lengu.ru](mailto:tchtnia@lengu.ru). The file name should include **the author's last name** and the first word of the paper's title (e.g., **Ivanov.Content**). Informational, promotional, and journalistic materials **are not accepted. Papers received after April 1 will not be published or returned**. The Organizing Committee checks all submitted materials using the "Antiplagiat.VUZ" software. **The text originality must be at least 70% of the total volume**. If improperly formatted borrowings are detected, the materials will *not be accepted for publication*.

The materials will be posted article-by-article in the **Russian Science Citation Index (RSCI)** under Agreement No. 100-01/2014K dated January 24, 2014.

The Organizing Committee reserves the right to select articles for publication. Materials are not peer-reviewed and are not returned. Notifications of paper acceptance are not issued.

**CONTACT PERSON:** Yuliya Ivanovna Busheneva, Head of the Research Department.

## **CONFERENCE SCHEDULE**

21.04.2025 – Plenary and section meetings. Start at 11:00.

22.04.2025 – Section meetings. Start at 10:00.

**Our address:** 196605, Saint Petersburg, Pushkin, 10 Peterburgskoye shosse.

**For additional information** about the XXX Tsarskoye Selo Readings, please contact:

Phone: +7 (812) 476-90-36

E-mail: [tchtnia@lengu.ru](mailto:tchtnia@lengu.ru)